

Cette fois ci, pas de fleurs, mais une poupée pour enfant.

C'est l'histoire d'Andy, un petit garçon qui n'aime pas les voitures et les jeux pour lui.  
Il préfère les poupées, les robes, le maquillage et les dinettes.

De l'autre côté du quartier, c'est l'histoire d'une petite fille Anna, qui n'aime pas les poupées.  
Anna aime les voitures et les batailles , elle aime les épées et les jeux de combats.

Andy joue sur la pelouse de son jardin, et Anna sur les graviers d'un parterre.  
Andy se met même parfois du vernis, et prend soin de lui.  
Anna se met même parfois de la boue, et as des bleues pleins de corps.

Ces deux contraires ne sont pas normaux pour cette société.

Plus tard, quand ils grandiront, Anna seras harcelée et n'auras pas d'amis.  
Elle finira entouré de mecs, mais lesbienne et ne trouvera jamais l'amour par dégoût des filles. Elle a trop souffert et finira par se tuer de désespoir à l'âge de 24 ans. Sa famille ne l'aimais pas, la trouvant trop "marginale et insolente"

Plus tard, quand ils grandiront, Andy seras fort et la tête haute malgré son seul ami.  
Il finira finalement marié avec ledit homme, et seras heureux, trouvant une communauté d'hommes comme lui, penché d'un autre côté certain. Il adoptera, auras une maison avec une jolie pelouse et deviendra écrivain, sur les transgenres et la différence.

Ce que je ne mentionne pas chez Andy, c'est qu'il as lui aussi connu les galères d'Anna.  
Le harcèlement, la solitude, le dégoût, et l'envie de mourir.

Je ne l'ai ai pas noté car il ne m'en as pas parlé.  
Anna ne m'as parlé QUE de ça, oubliant Stéphanie, la jeune femme qui l'as regardait en récré, et qui fût folle amoureuse ... La différence entre ces deux personnes ?

L'une ne sait pas voir le bien  
L'autre sait voir le bien

Faites vous raison au fond de vos coeurs et de vos rétines  
Il faut toujours regarder tout ce qui nous entoure, et prendre compte de toutes les vies  
Toutes les personnes qui nous apportent de l'importance

Car c'est celles que l'on remarquent le moins qui sont les plus chaleureuses.